

# Dirresnarkoba Polda NTB Gelar Malam Pengantar Tugas, Sambut Pejabat Baru Kombes Pol. Roman Semaradhana Elhaj

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.ID

Jan 14, 2025 - 20:53



*Pejabat baru Direktorat Reserse Narkoba Polda NTB Kombes Pol. Roman Semaradhana Elhaj SIK.*

MATARAM, NTB – Suasana penuh haru dan kehangatan menyelimuti acara

Malam Pengantar Tugas yang digelar oleh Direktorat Reserse Narkoba (Dirresnarkoba) Polda NTB di Restoran Sasaku, Batu Layar, Lombok Barat, Selasa (14/01/2025). Acara ini menjadi momen pisah sambut antara Kombes Pol. Deddy Supriadi, SIK, M.IK, sebagai pejabat lama, dan Kombes Pol. Roman Semaradhana Elhaj, SIK, yang kini menjabat sebagai Dirresnarkoba Polda NTB.

Acara ini dihadiri oleh keluarga besar Direktorat Resnarkoba Polda NTB, para Kasat, dan Kanit dari berbagai lingkup Direktorat Resnarkoba. Dalam sambutannya, Kombes Pol. Deddy Supriadi mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada seluruh personel atas kerja sama dan dukungan selama masa kepemimpinannya.

### **Kenangan dan Permohonan Maaf**

Kombes Deddy, yang telah menjabat selama 2,7 bulan, mengakui bahwa waktu tersebut penuh dinamika dan tantangan. “Saya menyadari bahwa saya bukan pribadi yang sempurna. Selama masa itu, mungkin ada kekhilafan yang terjadi, dan saya memohon maaf sebesar-besarnya atas segala salah dan khilaf,” ujarnya dengan nada penuh kehangatan.



Kini, Kombes Deddy akan melanjutkan tugasnya sebagai Kaden Perintis Dir Samapta Kabaharkam Polri. Ia berharap keberhasilan yang telah diraih selama bertugas di Polda NTB dapat terus dilanjutkan di tempat barunya.

### **Sambutan Hangat Pejabat Baru**

Kombes Pol. Roman Semaradhana Elhaj, sebagai Dirresnarkoba Polda NTB yang baru, memberikan apresiasi tinggi kepada Kombes Deddy atas dedikasi dan warisan positif yang telah ditinggalkan. Ia juga mengajak seluruh personel, baik di Direktorat maupun Polres jajaran, untuk bersinergi melanjutkan keberhasilan yang ada.

“Kita tidak akan menjadi hebat tanpa dukungan dari seluruh rekan di Direktorat maupun Polres jajaran. Mari kita bersama-sama mempertahankan bahkan meningkatkan pencapaian yang telah diraih,” ungkap Kombes Roman penuh

semangat.

### **Harapan ke Depan**

Acara malam itu tidak hanya menjadi ajang perpisahan, tetapi juga sebuah momen untuk mempererat solidaritas dan komitmen seluruh anggota dalam melanjutkan misi pemberantasan narkoba di wilayah NTB.

Dengan kepemimpinan baru di bawah Kombes Pol. Roman Semaradhana Elhaj, Direktorat Resnarkoba Polda NTB optimis mampu membawa perubahan positif dan pencapaian yang lebih gemilang di masa depan. (Adb)